

La UJI estrena la primera fase de la Facultad de Medicina - El Mundo - 10/02/2018

INAUGURACIÓN

La UJI estrena la primera fase de la Facultad de Medicina

CASTELLÓN. El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent Jordà, y el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, inaugurarán la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud el viernes 16 de febrero de 2018, a las 11.30 horas. Esta primera fase de la FCS está integrada por tres de los cinco módulos que constituirán este centro (destinados a investigación, servicios comunes y docencia), tiene una superficie construida de más de 12.000 metros cuadrados y ha supuesto una inversión de 21,2 millones de euros. / EL MUNDO